

GRANADA

Campos propone nuevos programas para «motivar» a los investigadores de la UGR

El candidato a rector critica que la «Universidad está a la cola» Lodeiro anuncia para los científicos una tarjeta para gastos

30.10.07 - A. G. PARRA

Antonio Campos y Francisco González Lodeiro, candidatos a rector en las próximas elecciones de la Universidad de Granada (UGR), dieron a conocer ayer parte de sus propuestas en materia de investigación, una pata fundamental de la institución universitaria. Antonio Campos considera que muchos investigadores se encuentran «desmotivados, lo que ha colocado a la UGR a la cola de las universidades españolas».

A la crítica también suma nuevas propuestas como es la creación de los programas 'Vigia' y 'Navega', que son dos de las primeras apuestas que en esta semana ampliará. En opinión del catedrático de Histología, la investigación «es la línea de frontera de una Universidad, ya que una Universidad que no investigue no resulta útil a la sociedad».

Para mejorar la situación que en esta materia se encuentra la UGR, Campos prevé, entre algunas actuaciones, la elaboración de un plan estratégico por división estableciendo el mapa de las distintas líneas de investigación. Con respecto a la financiación, aseguró que establecerá mecanismos para incrementar la cuantía económica pública y privada, además de incrementar el presupuesto de la UGR «significativamente». En lo referente a los becarios propone la transformación de las becas en contratos, «de forma que se garanticen todos los derechos laborales de los jóvenes investigadores».

A otras tantas propuestas Campos suma el programa 'Vigia', que estará destinado a la detección y captación de necesidades. Además, pretende fomentar la aplicación flexible, modelo ventanilla única, de los convenios y contratos, apoyar la incorporación de doctores a las empresas, entre otras actuaciones. El programa 'Navega' estará destinado a proyectar y transferir el conocimiento existente y la investigación realizada en la UGR con el objeto de fomentar el desarrollo productivo de «nuestra sociedad y la creación de empleos».

Otras propuestas

Por otra parte, el candidato Francisco González Lodeiro adelantó ayer en su página web tres nuevos apartados del programa electoral en los que se refiere a la política científica e investigación, propuestas de futuro para el Parque Tecnológico de Ciencias de la Salud, y las unidades de apoyo y gestión integral de la investigación. En este caso, Lodeiro destacó que la UGR «ocupa un lugar destacado entre las universidades españolas en investigación, pero creemos que existe un amplio margen para la mejora».

Lodeiro anunció que los investigadores de la Universidad dispondrán de una tarjeta electrónica para sufragar los gastos de sus proyectos y, además, propone la creación en Motril de un Centro de Investigación tecnológico en temas relacionados con puertos y costas e investigaciones marinas. A esto suma que planteará la candidatura de Granada como sede central del Instituto Español de Matemáticas.

Para el PTS propone un sistema propio de autobuses lanzaderas que faciliten la conexión con el resto de los campus de la UGR. Son sólo algunas propuestas.